
è stato vinto dalla «Cooperativa
Lagorai» con sede a Borgo Val-
sugana seguendo il criterio del
massimo ribasso. Alla proce-
dura competitiva hanno parte-
cipato 20 ditte, la «Lagorai» si è
aggiudicata l’appalto con un ri-
basso di circa 50.000 rispetto
al prezzo base di gara.
Il Comitato non si limita a con-
testare il progetto, ma si spinge
oltre e propone un tipo di inter-
vento diverso per la zona, gli
«spazi finanziari» infatti sono
vincolati ad un’azione sulla
piazza. In particolare Felice Za-
noni presenta un rendering (nel-
la foto) di quella che potrebbe
diventare la piazza di Santa Bar-
bara. Il problema del dislivello,
che l’amministrazione comu-
nale vuole fronteggiare con la
realizzazione di un’autorimessa
su due piani, viene invece risol-
to con una struttura ad anfitea-
tro, con una gradinata che con-
duce all’edificio della canonica
che verrebbe mantenuto e ri-
qualificato. L’intento del Comi-
tato infatti è quello di salvare
l’edificio dalla demolizione, che
con l’aggiudicazione dell’appal-
to si fa sempre più vicina.
La proposta popolare ha rice-
vuto il plauso delle minoranze
consiliari, in particolare il con-
sigliere Fabrizio Zanoni, che di
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CAMPODENNO – Il Comitato
spontaneo «Pro-Canonica» tor-
na all’attacco e chiede di bloc-
care il progetto di demolizione
della canonica per sostituirla
con un parcheggio seminterra-
to. Il portavoce Felice Zanoni, a
nome dei 63 firmatari della pe-
tizione, sollecita un ripensa-
mento sul progetto, che pochi
giorni fa è stato appaltato, la
cui spesa prevista è di 920.000
euro. Il Comitato sottolinea
l’utilità sociale della struttura,
dove potrebbero essere collo-
cati il medico, la farmacia co-
munale, la biblioteca e un ma-
gazzino per gli Alpini.
Il progetto prevede la demoli-
zione dell’edificio della canoni-
ca che attraverso una permuta
è stata acquisita dalla parroc-
chia. Al suo posto sarà realiz-
zata un’autorimessa interrata
rispetto alla piazza, con diciotto
posteggi e uno spazio pubblico
pedonale recintato per una su-
perficie di 170 mq, con una fon-
tana e delle panchine. In super-
ficie verrà realizzato un piazzale
sopraelevato per 526 mq, che
sarà destinato a spazio sociale
per il paese. Il 30 gennaio sono
state aperte le buste e l’appalto

La proposta: salvare l’edificio e riqualificarlo
Fabrizio Zanoni: «La piazza va collegata alle
vie del centro, non alla strada, tempi maturi
per convocare un consiglio comunale»

CAMPODENNO

Piazza alternativa
delle minoranze
Il Comitato Pro Canonica
suggerisce un anfiteatro

LA PROPOSTA
Il «rendering» del progetto
alternativo per la piazza
di Campodenno, al posto
dell’autorimessa interrata
si propone una struttura
ad anfiteatro con una
gradinata che conduce
all’edificio della canonica,
da riqualificare
secondo il Comitato
spontaneo

professione fa l’ingegnere, con-
testa a sua volta l’opera del Co-
mune perché «fuori scala ed ec-
cessiva per la nostra comunità,
che stravolge in maniera viru-
lenta il territorio». Secondo la
minoranza l’opera è contesta-
bile anche per motivi storici ed
urbanistici: «la piazza del paese
va collegata alle vie del centro,
non alla strada provinciale».
Secondo le minoranze la piazza
dovrebbe diventare un centro
di aggregazione e sede dei ser-
vizi della comunità, anziché un
parcheggio che non si ritiene
necessario».
Il silenzio dell’amministrazione
comunale viene contestato dal
consigliere Zanoni: «Dopo una
richiesta popolare ci aspetta-
vamo un segnale da parte del
Comune che però non è arriva-
to. I tempi sono maturi per la
convocazione di un Consiglio
comunale che si esprima nuo-

vamente sulla vicenda, se il sin-
daco non vorrà convocarlo pre-
senteremo una mozione o
un’interrogazione».
Per le minoranze l’opera non
corrisponde alle priorità dei cit-
tadini di Campodenno: «La
scuola di Campodenno neces-
sita di una sostituzione dei ser-
ramenti e di un adeguamento
sismico, dove alcuni locali non
sono nemmeno agibili. Si tratta
di interventi che il Consiglio co-
munale ha approvato all’unani-
mità nel 2011 ma che fino ad
ora non sono stati effettuati. In
assenza del contributo provin-
ciale una parte delle risorse de-
stinate alla scuola è stata dirot-
tata sull’autorimessa».
Sul tema si preannuncia una
battaglia in Consiglio, dove la
maggioranza del sindaco Danie-
le Biada si è sempre espressa in
modo compatto a favore del-
l’autorimessa.

l'Adige42 venerdì 9 febbraio 2018 Valli di NON e SOLE Redazione: 0461 886111 � fax 0461 886263
email: redazionecles@ladige.it


